

Neue Säulen für die EKS

Im Eingangsbereich der Schule wurden die Säulen in einer Mosaiktechnik neugestaltet. Im Februar 2024 haben Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse das Projekt „Mosaikbau“ gestartet und beendet. Unterstützt wurden sie dabei von Frau Herbrecht-Bunk und der Mosaikbauschule von Robert Kaller aus Dortmund.

Das Projekt dauerte eine Woche bis zur Fertigstellung. Als Erstes wurde mit einem Spachtel das alte Design entfernt. Danach wurde eine Grundierung aufgetragen. Für das Mosaik braucht man dann Fliesenkleber und bunte Fliesen, die mit einem Hammer zerkleinert wurden. Die Scherben wurden nach einem Farbverlauf angebracht. Lücken und Ecken wurden mit Fugenmasse gefüllt und abgeflacht. Zuletzt wurde das Mosaik poliert und mit Öl zum Glänzen gebracht.

Die Schülerinnen und Schüler aus dem Projekt sind sehr stolz auf das Ergebnis. Auch andere Schülerinnen und Schüler waren begeistert: „Wow!“, „Wunderschön!“, „Viel besser als vorher!“ kommentierten sie das Projekt. Am 16.01.2024 wurde das Mosaikprojekt Herrn Weiß von der Pressestelle der Stadt Krefeld vorgestellt. Herr Weiss stellte Fragen und es wurden auch Fotos gemacht. Mit dabei waren Herr Geelen, Frau Herbrecht-Bunk, Herr Kaller und Christopher von der Mosaikbauschule sowie die Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 9. Am XXXX erschien dann ein großer Artikel über das Projekt in der WZ.

Can, Patrick, Djego, Zakariae und Damla

